

Protokollauszug

Sitzung der Bürgerschaft der Hansestadt Wismar vom 27.04.2017

**TOP 12.1. Anfrage der SPD-Fraktion, Sitzung der Bürgerschaft am 27.04.2017 -
Zukünftige Entwicklung des städtischen Friedhofes
zur Kenntnis genommen
BA/2017/2221**

Die Bestattungskultur in Wismar und im gesamten Bundesland erlebt seit einiger Zeit einen Wandel. So ist auf unserem städtischen Friedhof die Nachfrage nach anonymen Urnengemeinschaftsanlagen und Urnengemeinschaftsanlagen mit Namensnennung gestiegen und die Nachfrage nach einem Einzelgrab zurückgegangen. Betrachtet man die Gesamtentwicklung im Bundesland wird sich der Wandel weiter fortsetzen.

Frage:

1. Welche Entwicklung ist in den letzten Jahren bei den unterschiedlichen Bestattungsformen erkennbar?
2. Welche Herausforderungen wird es aus der Sicht der Friedhofsverwaltung in den nächsten Jahren geben?
3. Ist auf dem städtischen Friedhof die Schaffung neuer Grabfelder z.B. muslimischer Grabfelder, wie in Rostock, Stralsund, Schwerin oder Waren vorhanden, angedacht?

Der Senator, Herr Berkhahn, beantwortet die Anfrage.